



165. Hirschkönigsfeier

Am zweiten Samstag im Oktober haben wir unsere neuen Hirschkönige proklamiert. Die Bezeichnung „Hirschkönig“ führen unsere Vereinskönige.

Nach einigen Begrüßungsworten durch unseren 2. Vorsitzenden, Martin Matthias, und einer Stärkung am warm/kalten Buffet wurden die neuen Könige den anwesenden Vereinsmitgliedern und Gästen vorgestellt.

Nathalie Borgaes war 2015 zur Jugendhirschkönigin gekürt worden. Sie konnte mit einem 66,2 Teiler diesen Titel erfolgreich verteidigen. Damit verwies sie ihre Schwester Darlyn, die einen 111,1 Teiler geschossen hatte, auf Platz 2.

Hirschkönig der Pistolenschützen darf sich Tasso Lüpke nennen. Auf Platz 2 folgte Ansgar Lüpke. Seine 10 war nur minimal weiter vom Zentrum entfernten als Tassos. Platz 3 ging an Matthias Kelm. Vom ersten bis zum siebenten Platz hatten alle Teilnehmer dieser Disziplin eine 10 als besten Schuss abgeben. Daher war bei der Auswertung ein geschultes Auge und einen Maßstab erforderlich, um den geringsten Abstand zum Zentrum zu ermitteln und so die Platzierung festzulegen.

Der Titel des Hirschkönigs in der Schützenklasse bzw. bei den Herren ging mit einem 49,2 Teiler an Heiko Miska. Auf den Plätzen zwei und drei folgten Vorjahressieger Heiko Jakob (75,4 T.) und Alexander Moos (107,6 T.).

Hirschkönigin der ASG darf sich Gitta Schmidt nennen. Sie konnte für ihren Sieg einem 63,5 Teiler vorweisen. Auf Platz 2 folgte die Vorjahressiegerin Regina Krüger (184,1 T.) und Platz 3 ging an Christa Stöbener (210,2 T.).

Den Jugend-Wanderpreis gewann mit einem 78,0 Teiler auch Nathalie Borgaes vor ihrer Schwester Darlyn.

Der Vereinswanderpreis ging mit einem 63,5 Teiler an Heiko Miska. Zweite wurde Regina Krüger (101,2 T.) und dritte Annerose Siehs (122,7 T.).

Siegerin der Ehrenpreisscheibe wurde Gitta Schmidt mit 30 Ring und einem 715,2 Teiler als Stechschuss. Auf den weiteren Plätzen folgten Regina Krüger (30/774,6), Christiane Klingebiel (30/901,3), Dirk Krüger (30/1099,8), Renate Fischer, Gudrun Peters, Heiko Jakob, Heiko Miska, Marina

Miska, Annerose Siehs und weitere Schützen und Schützinnen. Die Teilnehmer dieser Scheibe erhielten Sachpreise.

Nachdem die Ehrungen beendet waren, freuten sich die Anwesenden auf die angekündigte Show. Marina Miska hatte sich zusammen mit dem internen Festausschuss um diesen Auftritt bemüht. Sie kündigte dann auch gekonnt den Auftritt von Julia Kokke an. Julia Kokke ist in Hannover zu Haus, stammt aber aus den Rheinland, wie sie selbst sagte und arbeitet als Vocal-Coach – wenn sie nicht gerade als Sängerin auftritt. Sie unterhielt uns mit Schlagern der 50er und 60er Jahre. Entführte danach nach Las Vegas mit Soul und Latin-Rhythmen der 60er Jahre und wurde nicht ohne Zugabe und viel Applaus entlassen.



Tasso erhält die Pistolenkette



Sebastian gratuliert Gitta als Hirschkönigin



Zum „Hirsch“ erhält Heiko auch die Wanderpreis-Nadel.



Die Gewinner des Hirsch-Schießens (von links)
 Heiko Miska, Matthias Kelm, Gitta Schmidt, Alexander Moos, Ansgar Lüpke, Nathalie Borgaes, Darlyn Borgaes (halb verdeckt), Heiko Jakob,
 Annerose Siehs, Tasso Lüpke, Regina Krüger, Martin Matthias, Christa Stöbener



Impressionen
 des Abends





Impressionen
des Abends



Text: Christa Stöbener
Fotos: Holger Hoseas
Christa Stöbener